

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 11. Januar 2019

Seniorenfasching Die Gemeinde Mainhausen lädt ein

Ein dreifaches „Mainhausen Helau“ ruft Frau Bürgermeisterin Disser am Sonntag, den 10. Februar 2019 allen Seniorinnen und Senioren zu, wenn die Gemeinde Mainhausen Fastnacht feiert.

„Das Prinzenpaar aus Zellhausen sowie das Dreigestirn aus Mainflingen haben ihr Kommen zugesagt und es wird ein buntes Programm geben“ sagt die Rathaus-Chefin.

Alle Mainhäuser Seniorinnen und Senioren ab 67 Jahren erhalten in den nächsten Tagen jeweils eine persönliche Einladung mit Rückmeldeschein. Ein Fahrdienst für von/nach Mainflingen wird bereitgestellt.